

Intercambian señalamientos aspirantes del Distrito 5

# Acusan en debate corrupción y desvío

Señala Salido que morenista impulsó tráfico de influencias; Romo se deslinda

BERNARDO URIBE

Los candidatos a la diputación del Distrito 5, con cabecera en la Alcaldía Azcapotzalco, Gabriela Salido, por la coalición Va X la CDMX, y Víctor Hugo Romo, de Morena, PT y Partido Verde, intercambiaron señalamientos sobre corrupción inmobiliario y desvío de recursos durante su participación en el debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Salido inició su discurso señalando a Romo de propiciar tráfico de influencias y corrupción durante su gestión al frente de la Alcaldía Miguel Hidalgo, en donde permitió el desarrollo inmobiliario irregular y supuestos desvíos de recursos.

“Quiero hacer un alto y dirigirme a mis vecinos de Azcapotzalco, en este foro está presente un personaje que durante años ha tejido una red que utiliza diversos cargos públicos para favorecerse con el tráfico de influencias, corrupción inmobiliaria”, apuntó Salido.

“Me refiero al candidato de Morena, quien contiene hoy por el Distrito 5, no para defender los intereses de ustedes como vecinos, sino para utilizar Azcapotzalco como el nuevo lugar para operar de esta red delictiva; que cuando fue Delega-

do y Alcalde permitió que se autorizaran 263 niveles adicionales en las colonias de mayor plusvalía de Miguel Hidalgo”.

La presidenta del Congreso local puso como ejemplo de dichos actos de corrupción que ex funcionarios de dicha demarcación y cercanos a Romo ahora ocupan cargos estratégicos dentro de la Procuraduría Social.

“Precisamente hoy en el periódico REFORMA hay una nota donde se habla de cómo este personaje se ha apoderado del 50 por ciento de la estructura de la procuraduría social”, subrayó.

Ante los señalamientos, Romo indicó que dentro de las estructuras administrativas de las alcaldías que actualmente gobierna el PAN se encuentran familiares de varios líderes del partido, los cuales han permitido el crecimiento de corrupción inmobiliaria.

“Dicen que una dependencia está llena de funcionarios de la Alcaldía, eso es normal, son funcionarios y van a diferentes dependencias, porque quieren seguir su carrera profesional y su servicio público, pero miren la red de nepotismo del PAN”, señaló.

Durante el debate, el candidato por Movimiento Ciudadano, Antonio Salinas, se limitó a emitir propues-

tas en caso de ser electo por dicho distrito, entre las que destacó una iniciativa para brindar créditos a pequeños empresarios.

## Gabriela Salido, aspirante a diputada

/// Cuando fue Delegado y Alcalde (Romo) permitió que se autorizaran 263 niveles adicionales en las colonias de mayor plusvalía de Miguel Hidalgo y jamás dijo absolutamente nada”.

## Víctor Hugo Romo, aspirante a diputado

/// Todos los familiares de los panistas están en las alcaldías, en secretarías particulares, en Oficialía de Partes, en Dirección de Obras, en Dirección de Movilidad”.

## Antonio Salinas, aspirante a diputado

/// Incentivaré propuestas que apoyen a los pequeños empresarios, brindando créditos con tasas de interés que sean un crédito que sí se pueda pagar (...) (para) nuevos empleos”.





■ Los aspirantes a diputación del Distrito 5 sacaron cartulinas con acusaciones durante el debate del IECM.

Especial

